

Sommerfest 2017

8.08.2017

Reiner Schloßer, DL7KL

Fast hätte der Wettergott dem Sommerfest 2017 bei Christel und Jürgen einen Strich durch die Rechnung gemacht. Aber pünktlich zu Beginn der Feier klarte es auf und es blieb auch weiterhin trocken. 28 Gäste hatten sich zum fünfjährigen Jubiläum eingefunden, so viele wie nie, und mehrere blieben bis kurz vor Mitternacht. Einige Teilnehmer waren zum ersten Mal dabei, so unter anderem auch unser Neumitglied Uli mit XYL Ingrid und die Freundin von Christian, Tine. Hätte das Fest einen Tag später stattgefunden, wäre es wortwörtlich ins Wasser gefallen. Es regnete ungewöhnlich heftig und verursachte leichte Überschwemmungen auf der Terrasse.



Dank der Sponsoren gab es reichlich Kuchen und Salate für das spätere Grillen. Dafür hatten die Gastgeber extra den Pavillon aufgebaut, um Platz für den Gasgrill zu haben.



Getränke wurden vom „Veranstalter“ bereitgestellt und das nicht zu knapp. Dazu gab es eine Getränkekarte. Claus, DF5LQ stellte außerdem einige Flaschen Sekt zur Verfügung, die von seinem „zwanzigjährigen Geburtstag“ übrig geblieben waren, danke auch dafür. Für nicht Eingeweihte: Claus wurde am 17. Juli 1997 ein neues Herz implantiert. Nach dem Essen wurden süße Cocktails gereicht, und auch der obligatorische Verteiler fehlte nicht. Die Stimmung war super, es wurde geschnackt und gefachsimpelt, jeder fand einen Partner für ein nettes Gespräch. Die Gastgeber waren im „Volleinsatz“, um die Gäste optimal zu versorgen. Leider blieb ich nicht bis zum Schluss der Party. Erfahrungsgemäß packt Jürgen zu später Stunde sein Akkordeon aus und gibt einiges zum Besten, was ich später leider nur den Fotos entnehmen konnte. Alle, die dabei waren, werden sicherlich noch lange von dem Nachmittag bzw. Abend zehren. Ich glaube nicht, dass es viele Ortsverbands-vorsitzende im DARC gibt, die ihre Mitglieder einschließlich mit Anhang jährlich zu einem privaten Fest einladen. Dafür an beide ein herzliches Dankeschön und ein **Bravo Zulu**. (Erklärung dazu am Schluss).







Lieber Jürgen, liebe Christel, an dieser Stelle noch einmal ein herzliches Dankeschön für das Sommerfest 2017 in der Annahme, dass es bestimmt eine Folgeveranstaltung in 2018 gibt.

Bravo Zulu: Marineflaggensignal: **Gut gemacht.**
